
Siracusa.  Fuochi  d'artificio
nel  cielo  di  Ortigia,
sorpresa e curiosità per i 7
minuti di "botti". Il video
Fuochi d’artificio in Ortigia, ieri sera. Minuti e minuti,
circa 7, di colori accesi nel cielo del centro storico di
Siracusa. Uno spettacolo pirotecnico che neanche per Santa
Lucia.  E  tutti  a  chiedersi  cosa  si  stesse  festeggiando.
Mistero presto svelato. A bordo del veliero Sea Cloud II,
ormeggiato  di  fronte  alla  Capitaneria  di  Porto,  c’era  il
presidente americano della compagnia charter che gestisce le
traversate di quel veliero e del quasi gemello Sea Cloud. Con
quello  spettacolo  di  fuochi  d’artificio,  “sparati”
direttamente dal piazzale IV novembre, ha voluto omaggiare i
suoi ospiti. Per i giochi pirotecnici, affidati alla ditta
Chiarenza, ha speso circa 8.000 euro. Non è la prima volta che
l’armatore americano saluta Siracusa con fuochi d’artificio.
Proprio lo scorso anno, ad esempio, ha festeggiato i 70 anni
della compagnia con uno spettacolo di luci e colori seppur in
tono minore.

video da Facebook

Siracusa. Jeffrey Jey lancia
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il nuovo singolo "Sabbia" con
Leo Bonarrivo su FM ITALIA
Si chiama “Sabbia” il nuovo singolo di Jeffrey Jey, un pezzo
che abbraccia sonorità diverse, con contaminazioni che dai
ritmi  latini  attivano  al  pop  elettronico.  Video  tutto
siracusano,  con  atmosfere  calde  e  una  storia  importante
raccontata attraverso le immagini. Jeffrey Jey è pronto a far
viaggiare  “Sabbia”  non  solo  in  Italia,  ma  anche  con  una
promozione internazionale. Del suo progetto ha parlato su FM
ITALIA  insieme al dj Leo Bonarrivo.

 

 

Siracusa.  Chiesta  la
scarcerazione  di  Antonello
Rizza,  l'avvocato:  "si  è
dimesso,  viene  meno
l'esigenza dei domiciliari"
E’ stata presentata questa mattina dal collegio difensivo di
Antonello Rizza l’istanza di revoca della misura cautelare ai
domiciliari. L’avvocato Domenica Mignosa, all’indomani delle
dimissioni irrevocabili dell’ormai ex sindaco di Priolo, ha
raggiunto il palazzo di giustizia per depositare la richiesta
motivata dal fatto che non avendo più accesso ad atti ed
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uffici comunali, viene meno l’esigenza dei domiciliari perchè
non potrebbe ripetere l’eventuale reato che viene contestato o
inquinare le prove. In alternativa, il difensore di Rizza
quasi “suggerisce” l’applicazione di una misura diversa come –
ad  esempio  –  l’obbligo  di  dimora  fuori  Priolo.  Cosa  che
permetterebbe comunque ad Antonello Rizza di condurre la sua
campagna elettorale: è infatti in corsa per le regionali di
novembre. Ma i giudici potrebbero anche optare, invece, per la
dimora a Priolo limitando di fatto la possibilità di movimento
dell’ex primo cittadino priolese.

Siracusa.  I  rattoppi  sulle
strade  dell'Arenella,  gli
uffici  confermano:  "lavori
ben fatti ma verificheremo"
Dopo  le  proteste  dei  residenti  ed  il  servizio  di
SiracusaOggi.it,  diventano  un  caso  i  lavori  su  strada
all’Arenella.  La  contrada  balneare  attendeva  l’annunciato
intervento su via delle Molucche, in condizioni disastrate.
Dopo anni in cui quella porzione di territorio era stata quasi
dimenticata, finalmente un segno di attenzione. Impossibile
pensare di rifare x novo la strada, lunga circa 2km. Sarebbero
servite ben altre somme dei circa 40.000 euro disponibili per
rendere nuovamente praticabile l’arteria, piena di buche ed
altre “trappole”.
Cosa compresa ed accettata dai residenti, comunque contenti di
ritrovarsi una strada meno “pericolosa”. Ma la qualità dei
rattoppi avrebbe lasciato a desiderare, attirandosi critiche
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giunte fino a palazzo Vermexio. Il sindaco, Giancarlo Garozzo,
ha subito chiesto all’ufficio tecnico di verificare quanto
stesse avvenendo. Confermata la bontà delle operazioni messe
in campo dalla ditta che si sta occupando dei lavori. Anche se
alcune foto hanno sollevato perplessità. Una cosa è certa: se
al termine degli interventi di rattoppo i lavori non saranno
giudicati validi, il Comune potrebbe anche decidere di non
pagarli. Ma sin qui la valutazione è positiva.
Per farsi un’idea, ecco un video girato in “cameracar” lungo
la via dell’Arenella. Video tratto da Facebook.

Siracusa.  Strade
dell'Arenella, nuovo asfalto.
Ma  i  rattoppi  paiono
rattoppati
Hanno suscitato più di una perplessità, tra i residenti, i
lavori appena avviati all’Arenella. Finalmente attenzione per
strade  dissestate,  al  centro  di  una  lunga  diatriba  sulla
proprietà e la relativa titolarità degli interventi. Il Comune
ha rotto gli indugi e deciso di mettere mano alle vie della
contrada balneare. Cominciati i primi interventi che però, a
detta  anche  del  Comitato  Pro-Arenella,  sarebbero  stati
realizzati  con  poco  attenzione.  Chiesta,  allora,  una
supervisione  diretta  dell’ufficio  tecnico  comunale.
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Esclusivo. Ecco la nuova sede
del Liceo Einaudi, entrano le
telecamere di SiracusaOggi.it
Per la prima volta in assoluto, vi mostriamo la nuova sede del
liceo Einaudi. Quasi nove di lavoro per completare la grande
struttura,  destinata  ad  ospitare  i  circa  mille  studenti
dell’istituto scolastico superiore. Realizzata alla Pizzuta,
in via Monti, nei pressi del nuovo Gargallo, attende soltanto
il collegamento con la cabina elettrica.
Trasferimento possibile a gennaio 2018. Entrate con noi.

Siracusa. Teatro, grandi nomi
per  la  nuova  stagione  del
Vasquez:  Bova,  Sgarbi,
Insinna e Iannuzzo
Su il sipario per la nuova stagione teatrale del Vasquez. Una
tradizione che ritorna. Proprio la famiglia Vasques “riprende”
la  guida  del  contenitore  di  via  Filisto  che  quest’anno
festeggia 60 anni. La direzione artistica è stata affidata
all’attore siracusano Sebastiano Lo Monaco.
Ad aprire la stagione, il 21 novembre, uno spettacolo firmato
da una coppia molto amata in Italia ed a Siracusa: Moni Ovadia
e Mario Incudine. Ma sono tanti i nomi di grande richiamo che
calcheranno  il  palcoscenico  siracusano:  Raoul  Bova,  Flavio
Insinna,  Gianfranco  Iannuzzo,  Deborah  Caprioglio,  Vittorio
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Sgarbi.  La  stagione  è  stata  presentata  ufficialmente  in
conferenza stampa.

Siracusa.  Doppi  turni  a
scuola,  il  pediatra  Carlo
Gilistro dice no
Doppi turni, si o no? A prescindere dal singolo caso relativo
alla  scuola  Archia,  lo  abbiamo  chiesto  al  noto  pediatra
siracusano, Carlo Gilistro. Al termine della sua trasmissione
settimanale su FM ITALIA, Gilistro ha bocciato il ricorso ai
doppi  turni  argomentando  sui  motivi  che  sconsigliano  una
simile scelta.

Siracusa.  Trovate  le
soluzioni per l'Archia e la
scuola  materna  Montessori,
torna  il  sereno  tra  i
genitori
Avvio  di  anno  scolastico  complicato  in  particolare  per
l’istituto  comprensivo  Archia  e  per  la  scuola  materna
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Montessori di via Mazzanti. Due situazioni diverse ma che
hanno spinto sul piede di guerra i genitori. Nel primo caso,
scongiurato il rischio doppi turni dopo l’incontro di questa
mattina tra la dirigente scolastica ed il sindaco, Giancarlo
Garozzo. Le classi in sovrannumero verranno ospitate in locali
messi  a  disposizione  dalla  Martoglio  in  via  Asbesta.  Da
gennaio,  l’Archia  disporrà  anche  della  nuova  sede  di  via
Calatabiano  per  risolvere  definitivamente  il  problema
dell’overbooking.
Per quel che riguarda la materna di via Mazzanti, il Comune ha
disposto questa mattina il trasferimento in via Svezia. Domani
gli arredi scolastici saranno spostati nella nuova sede per
consentire  ai  piccoli  alunni  iscritti  di  frequentare
regolarmente la scuola. Nella sede di via Mazzanti, intanto,
partiranno i lavori necessari per la impermeabilizzazione del
soffitto.

Siracusa.  Le  mamme
dell'Archia  contro  i  doppi
turni, protesta al Vermexio:
"il sindaco dov'è?"
Inizio  di  anno  scolastico  con  qualche  turbolenza.  Le
condizioni strutturali delle scuole, gli spazi disponibili,
gli arredi: sono settimane “calde” per gli istituti di ogni
ordine e grado. Questa mattina hanno protestato in piazza
Duomo le mamme degli studenti del comprensivo Archia. Dovevano
discutere del loro caso anche con il sindaco di Siracusa,
Garozzo, e la dirigente: ma questa mattina – raccontano –
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l’appuntamento  è  stato  disdetto.  Cosa  che  ha  creato  un
incidente  diplomatico  perchè  le  mamme  hanno  interpretato
l’assenza  del  primo  cittadino  come  un  gesto  di  poca
attenzione. Proveranno ad incontrarsi nuovamente lunedì. Ma
proprio quel giorno scatteranno anche le proteste dei genitori
dei circa mille iscritti alla scuola del villaggio Miano,
coinvolgendo la sede centrale e il plesso distaccato di via
Asbesta. Protesta contro i doppi turni decisi dalla dirigente
per via del surplus di iscrizioni e del caso che ha visto
l’Archia contrapposta alla Giaracà nella difficile convivenza
nel plesso distaccato.
A cascata, sempre per via degli iscritti in surplus, i doppi
turni potrebbero essere estesi ad altri istituti comprensivi.
Caos per le famiglie ed i piccoli protagonisti di una vicenda
nella quale non hanno alcuna responsabilità. Tra dirigenti
scolastici,  ufficio  scolastico  provinciale  e  Comune  è
rimpallino  di  responsabilità.


